



Seit Januar haben wir eine neue Chorleiterin und schon erfolgreich diverse Auftritte gemeistert. Nach der Sommerpause starten wir unseren Singstundenbetrieb wieder ab Montag. Die Männer proben um 19.30Uhr und die Frauen um 20.30Uhr im Multifunktionsraum der Grundschule Poltringen.

Unsere Chorleiterin stellt sich vor: Die in Albanien geborene Sängerin Mira Kokalari studierte Gesang und Querflöte in Tirana. Danach absolvierte sie ein Aufbaustudium an der Musikhochschule in Stuttgart.

Die gefragte Künstlerin zieht mit ihrer vitalen Ausstrahlung und ihrem hohen künstlerischen Niveau das Publikum in Bann. Mit ihrer 30-ig jährigen Berufserfahrung ist sie in den verschiedensten musikalischen Richtungen stilsicher, ob Volkslied, Kunstlied, Oper, Musical, Chanson oder Kantaten und Oratorien.

Sie ist eine engagierte Pädagogin für Jung und Alt und steckt mit ihrer Begeisterung für Musik Schüler und Schülerinnen an, fördert und fordert sie bis an die Grenzen ihrer Möglichkeiten.

Und mit ebendieser Begeisterung dirigiert sie verschiedene Chöre, Kindermusicals und Opern. Mit ihrem Engagement für die Musik, ihrem enormen Wissen um Stimmbildung, ihrem geschärften Blick für das musikalisch Notwendige, ihrer zielsicheren Herangehensweise an die Offenlegung der Strukturen der Chorstücke und ihrer Empathie für die einzelnen Chormitglieder erweitert sie das Potential der Ensembles und führt sie zu strahlender Klangfülle.

Die Übernahme der Chorleitung des Poltringer Liederkranzes (Männer-, Frauen- und gemischter Chor) erfolgte nach einer halbjährigen Zusammenarbeit und einer gelungenen Aufführung. Frau Kokalari hat weitgesteckte Ziele für den Chor: auf der einen Seite will sie das traditionellen Erbe bewahren, auf der anderen den Chor für zeitgenössische Musik öffnen.